

SUD GRÉSIVAUDAN

TULLINS-FURES

Récolte de miel à la ruche "Bee-pass"

Dans le cadre du programme européen "Leader", depuis quelques jours, une ruche sécurisée "Bee-pass" a été installée au clos des Chartreux par les porteurs du projet : Abeille Avenir.

L'intérêt de cette ruche est de permettre, tout en travaillant avec un corps de ruche standard et dans les mêmes conditions de manipulation (hauteur de ruche, conditions de visites identiques), de diriger la sortie et l'entrée des abeilles à 2,50 mètres au-dessus du sol, une hauteur plus conforme à leur comportement naturel.

L'autre intérêt de cette ruche est qu'elle permet de ne pas déranger les abeilles tout en permettant de visualiser celles

qui entrent et sortent en hauteur. En outre, sur la colonne de la ruche se trouve une fenêtre d'observation, qui dans le cadre d'une activité pédagogique, permet d'expliquer son fonctionnement.

Dernièrement Erik Burdet, apiculteur local, en présence de Jean-Pierre Renevier, adjoint chargé de l'environnement et de Miche Bonin, adjoint et passionné d'abeille, a ouvert la ruche et récolté le miel produit durant la saison apicole. La récolte s'est avérée fructueuse et le miel de bonne qualité.

Les milliers d'abeilles douces qui fréquentent cette ruche, située dans un environnement riche, ont parfaitement rempli leur tâche. □



Des milliers d'abeilles douces fréquentent la ruche "Bee-pass". Récemment, Erik Burdet, apiculteur local et Michel Bonin, adjoint et passionné d'abeilles, l'ont ouverte pour en extraire le miel.